

FELIZ NAVIDAD

Un revolucionario es aquel hombre que corta la rama sobre la que está sentado. El pasado se convierte en futuro, pero no desaparece en la nada. Permanece bajo la forma de haber pasado. Hasta los cristianos tuvieron que dar un nuevo sentido a las fiestas paganas. La navidad era el “día del sol”. Los jacobinos, y compañía, pretendieron crear un nuevo calendario. La semana, de siete mañanas, se hizo “decadí”, de diez días. Los meses del año fueron nuevamente bautizados. Pues bien, ahora un dictador bolivariano - ¿no fue Bolívar un liberal? - proclama que la navidad se celebre en ... ¡otoño! ¿Hay mayor demostración de poderío que celebrar una fiesta cuando al tirano se le antoje? Claro está, mientras Maduro distrae con una mano al público, con la otra realiza el truco de magia: hacer creer que ha vencido las elecciones.

Pablo Galindo Arlés
6 de septiembre de 2024